

白川地区まちづくり協議会

令和元年度 活動報告



令和元年度、福祉活動『子育て支援事業』を開始！



平成31年4月より毎月月末の土曜日10時から12時までの2時間、講師に経験豊富な福島伸江氏を招き、『子育て支援セミナー』を開催。令和2年度も継続して参ります。令和2年度は参加対象者を2歳から7歳児を対象に広げ、毎月、年12回実施する予定です。



令和元年度の主な行事風景

『白川小学校・地区大運動会』<令和元年5月25日(土)>

5月25日(土)午前8時45分より、良すぎるほどの晴天に恵まれ、花火を合図に『白川小学校・地区大運動会』が小学校運動場にて、盛大に開催されました。

県会、市会議員の先生方、教育委員会教育長他、多くの方々が応援に駆けつけてくださいました。また、小学校全児童42名とそのPTA父兄、老人クラブ、愛好会および婦人会の皆さん若男女約250名が集いて、29種目に赤組、白組に分かれて、全員元気よく競い合いました。ご参加いただいた皆さん、お疲れさまでした。

関係者の皆さん、朝早くからの準備、終了後の後片付けにご協力頂き、誠に有難うございました。来年もどうぞよろしくお願いします。



老若男女、熱く、楽しく、よく頑張った！

おつかれさまでした！ 『一斉清掃奉仕』 <令和元年6月1日(土)>



◎地域の皆様が使用される施設の清掃および周辺の除草
・白木公民館および白川南北コミュニティセンター
・ふれあい広場および生活道路の除草
◎白川小学校体育館の清掃および通学路の除草、落ち葉の清掃
◎白川神社社務所、本殿の清掃
および境内の落ち葉の清掃
(後日子供会が実施)
とてもきれいにピカピカになりました。



美味！『親子ふれあいバーベキュー大会』 <令和元年6月15日(土)>



6月15日(土)、白川小学校で土曜授業後に引き続き、親子ふれあいバーベキューが開催されました。
児童含め、約150名が参加しました。とても美味しかった。
PTA、子供会の方々および婦人会の方々、早朝よりお手伝い頂き、誠にありがとうございました。

『亀山市消防団第6分団（白川地区）』操法大会“七夕の願い届かず準優勝！”

7月1日(日)、北東分署にて、令和元年度「第15回山市消防操法大会」が開かれ、市内12地区消防団が出場して、日頃の訓練の成果を競い合いました。今年は県大会予選ということでお優勝すれば県大会出場の切符を勝ち取るチャンスでしたが、夢叶わず準優勝で終わりました。選手たちは精一杯頑張りました。次世代の団員たちに夢と希望を与えてくれました。

4人一組で小型ポンプからホースを繋ぎ、火元に見立てた的に放水準備を終えるまでのタイムや、操作の確実性などを審査します。選手らの大きな声を掛け合い、素早い動作で訓練の成果を披露しました。

観客全てが注目した第6分団の操法。100%の操法ではなかつたが、それでも準優勝を収める安定感が第6分団の強さでもあります。わずか8分間の操法のために4月半ばから何十時間もの練習を積み重ねてきた第6分団。その消防魂をこれからも燃やし続けたいと思います。

消防団は地域にとって安全・安心を守る必要不可欠な存在であります。

消防団として、地域に頼れる存在になれるようこれからも防災・防火活動に励んでいきたいです。今後とも皆様の生命・財産を守るために、より一層のご協力を賜りますようお願い申し上げます。



今年も夏の暑い日、熱い、楽しく！ 『夏祭り』<令和元年8月12日（月）>



8月12日（月）午後5時より、白川小学校にて「夏祭り」が開催されました。暁一番より準備を始め、令和元年度、令和最初の「夏祭り」が林次雄まち協会長の開会宣言のもと、「夏の暑い日、参加者の皆さん、熱く、楽しむ」開催されました。

午後7時の終」までに150組の「来場者がありました。

亀山名物「みそ焼きうどん」、焼きそば、白玉、フランクフルト、かき氷、ジュース等飲み物およびP.T.A.によるバザー等の出店、「葛葉太鼓」による演奏。そして、亀山「灯おどり」等の盆踊りでおいに盛り上がりました。

準備および行事に「協力頂いた関係者の皆さん、誠にありがとうございました」といいました。



いつまでもお元気で！『敬老会』<令和元年9月15日（日）>

9月15日（日）「敬老会」が晴天の中、少し暑さを感じる中ではあります。が、地区敬老会が開催されました。75歳以上の高齢者の方々48名をお招きし、林次雄まち協会会長の挨拶にて式典が始まり、招待者を代表して上白木町にお住いの打田一様による謝辞。続いて、ご来賓の櫻井市長様代理として健市議会副議長様、服部教育長崎市長田県議会議員様他3名より、心温まるご祝辞を頂きました。どうも有難うございました。続いで、野登駐在所田中様より、交通安全、防犯（詐欺）に関する注意点などのお話しがありました。



今年も盛り上がり！『スポーツ大会』<令和元年10月27日(日)>

地区の交流や親睦も深まり、参加した皆さんの楽しい思い出に残りました。今回の大会となりました。

各ブロック優勝チームは①Aブロック第1グループ：

子ども会チームは②Aブロック第2グループ：

友好会チームは③Bブロック第1グループ：

チームやまもももは④Bブロック第2グループ：

PTAチームはP.T.A.チーム

また、10月20日（日）亀山市壮年大会（年齢が男女30歳以上で10割）が開催されました。2ブロックに分けて市内18チームが参加しました。白川地区まちづくり協議会は各ブロック各1チームが参加し、Aでは見事、優勝でした。お疲れさまでしB



今年もおおいに盛り上がり！「明星祭」<令和2年2月2日（日）>

2月2日(日)白川地区「明星祭」が白川小学校体育館において、盛大に開祭されました。明後日が「立春」ですが、今年は全国的に暖冬。暖かい晴天の中約300名近い方々が集いました。白川地区以外の地域の方々も多く来場頂きました。ありがとうございました。開催に当たり、林会長から開祭宣言があり、賑やかにスタート。野菜、手作りパン、みそ、味ご飯、コーヒー、ポップコーン、つきだてのお餅の販売等、餅つきやお茶の入れ方、手打ちうどんづくり実演体験等…。一昨年、白川小学校学校運営協議会(コミュニティスクール)を立ち上げ、地域と共にある学校づくりをめざしています。白川小学校ではおなじみの手作りの肉まん、あんまん等、更には校内の炭焼き窯で焼かれた炭の販売もありました。更に「白川そば」、昨年までそばの栽培から収穫、そして、脱穀、製粉、製麺をご協力頂いていた方がご高齢でご遠慮され、今年はまち協あげて取り組みました。そば打ちの実演も企画し、ある会社の同好会の方々にご協力頂きました。ありがとうございました。お陰様で自家製のそばも大好評でした。そして、個人の趣向を凝らした作品の展示。恒例となつた懐かしさ満載の白川小学校年次卒業写真。懐かしさがにじみ出していました。地元新聞社の取材もあり、大成功!お越し頂いた地区住民の皆さんおよび実行運営にご尽力頂いたスタッフの皆さん、誠に有難うございました。来年もよろしくお願ひいたします。



皆でベストを尽くした！『亀山市駅伝大会』<令和2年2月9日（日）>

2月9日(日) 第66回亀山市駅伝競走大会が開催されました。雪がちらつく寒い天候の中、参加31(自治会5、事業所8、一般18)チームが亀山市内7区間を白川チームはゼッケン33で力走しました。選手はもちろん関係者の皆さん、そして、沿道で応援頂いた地区住民の皆さんお疲れさまでした。

(以下、白川スポーツ愛好会 & 白川地区まちづくり協議会 体育文化部部長談)

今年も選手を集めのに苦労しましたが駅伝募集のチラシを見て参加された新メンバーも加わり平均年齢37歳で挑みました。

白川の1本の襷を7人の絆で最後まで繋ぐことができました。若い世代の少ない白川地区ですが、これからも白川の灯りを灯し続けるためにも若い力が必要です。ご協力をお願いします。

お忙しい中、選手の応援に駆けつけてくださいました白川地区的皆様、温かいご声援、誠にありがとうございました。

1 区	三谷 憲熙	(下白木)	下段右側
2 区	中川 進	(下白木)	下段左側
3 区	三谷 怜	(下白木)	上段左側
4 区	中川 洋輔	(小川)	上段右側から下番田
5 区	広森 孝司	(下白木)	上段左側から下番田
6 区	山中 和也 (小川)	下段真ん中	
7 区	明石 貴也 (小川)	上段右側	



来年もよろしくお願い致します。